



Save the date !

### Le Grand Rendez-vous du Mondial Air Ballons®

Le Grand Rendez-Vous ? **Du 21 au 30 juillet 2017** sur l'aérodrome de **Chambley Planet' Air (Meurthe et Moselle)** ! Vous ne l'aviez pas oublié ? C'est la 15<sup>e</sup> édition de Mondial Air Ballons®. A vos agendas !

**Nouvelle région** : le Grand Est, partenaire officiel de l'événement, qui réunit l'Alsace, la Champagne-Ardenne et la Lorraine. **Nouveau logo** : Mondial Air Ballons®. **Nouveau visuel** : un regard coloré d'enfant émerveillé. Vous allez apprécier ! Ce qui ne change pas : **19 envols, 3.000 pilotes et équipiers** invités provenant de **65 pays**. Et chaque jour, des animations aéronautiques au sol et dans les airs, deux envols quotidiens et des nocturnes. Un festival inoubliable de couleurs chatoyantes qui peignent les airs.

Déjà, des quatre points de la planète, les chevaliers du ciel préparent leurs montures pour converger au cœur du **Grand Est**(entre Metz et Nancy). Ils comptent bien faire vivre un spectacle incroyable aux quelque **400.000 visiteurs, 400 journalistes** et **40.000 invités** des 175

The Grand Rendez-vous? **From the 21st to the 30th of July 2017** on **Chambley Planet'Air aerodrome (Meurthe-et-Moselle)**! You could not have forgotten it ? It's the 15th happening of the Mondial Air Ballons®. Save the date!

**New region:** Grand Est, official partner of the event, which pools Alsace, Champagne-Ardenne and Lorraine. **New logo:** Mondial Air Ballons®. **New imagery:** a colorful gaze from an enchanted child. You are going to like it! Everlasting facts: **19 ascents, 3.000 pilots and crews** from **65 countries**. Every day, aeronautical entertainments on the ground and in the air, two daily mass ascents and nocturnes. An unforgettable festival of shimmering colors painting the sky.

Already, from all around the globe, the sky knights are getting their mounts ready to converge on the heart of the **Grand Est**(between Metz and Nancy). They are determined to display an unbelievable show for the **400.000 visitors, 400 journalists and 40.000 guests** of the 175 companies, communities and institutions, partners of the event.

entreprises, collectivités et institutions partenaires. Compétitions, mais aussi show aérien (dont le décollage en ligne de 433 ballons en même temps - **record mondial de 2015**- le long des 6.000 mètres des pistes et du taxiway). Un grand moment de partage qui demeure inégalé sur la planète.

Cette manifestation (pour petits et grands), qui connecte le Grand Est au monde entier, se veut aussi une promotion touristique pour une nouvelle région bordée par la Belgique, le Luxembourg, l'Allemagne et la Suisse. Une occasion unique pour découvrir les richesses de ce territoire. Restez connectés pendant les 242 jours qui nous séparent de l'ouverture de **Mondial Air Ballons®** !

<http://www.pilatre-de-rozier/lmab/>

Contests, and also aerial show (including the mass ascent of 433 hot air balloons at the same time-**world record of 2015**- along the 6.000 meters of the runway and the taxiway). A great moment of sharing which remains unrivaled on the planet.

This event (for whether young or old), which connects the Grand Est to the whole world, also claims to be a touristic promotion for the new region surrounded by Belgium, Luxembourg, Germany and Switzerland. A unique occasion to discover the wealth of this territory. Stay connected during the 242 days that separates us from the opening of the **Mondial Air Ballons®**!

<http://www.pilatre-de-rozier.com/lmab/en/>



**Contact presse :**

Lucie MARCOUX

[presse@pilatre-de-rozier.com](mailto:presse@pilatre-de-rozier.com)

+33 382 33 73 74

**Notre adresse est :**

PILATRE DE ROZIER ORGANISATION

Aérodrome de Chambley Planet'Air

11 boulevard Antoine de Saint-Exupéry

Hagéville 54470

France



Copyright © 2016 PILATRE DE ROZIER ORGANISATION, tous droits réservés.

You receive this email because you are in my press list.

[update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#)